

## 長瀬町岩田「チャレンジクラブ」にて公演（第23回）

12月14日(水)長瀬町岩田下郷区コミュニティ集会所において開催された、「チャレンジクラブ」にて公演をしてみました。「チャレンジクラブ」は、地元のお年寄りを集めて健康長寿を目標に、懇親、仲間作り、趣味、祭りやお正月の飾り物などの手作り、健康体操、誕生日会、クリスマス、近場の簡単なハイキング、地域の名士を呼んでの講演会など多岐に渡って、活動されている様です。

公演時間は約1時間、会場には約20名の参加者が開演を待っておられました。

時間はオーバーしても構わないとの主催の方のお話もあり、出し物は熊谷座の「フルレパートリー」を準備し公演に臨みました。

今回はメンバー5人での公演で、南京玉すだれ「基本」、「きよしのズンドコ節」、「麦畑」、そして「サザエさん体操」、Iさん、Kさんの二人でマジック、Nさんのオカリナ、Tさん、Gさん、Kさんの3人での「ムツゴロウどん」、Iさんの「ドジョウ掬い」を行いました。



まずは、Iさんの挨拶で公演の開始です。



舞台が少々狭いため、2人、3人と前後に分かれ、今回初めての、新しい踊りと新しい型を2種追加した「新基本」を、大きなトラブルもなく無事最後まで演じました。

「きよしのズンドコ節」では掛け声や手拍子もあり楽しく演じられました。



「麦畑」も二組で無事、最後のハートが完成！！





サザエさん体操では、皆さんの手足が動き、多くの方に一緒に立ち上がって、踊って頂きました。



IさんとKさんがマジックを行い、途中での失敗もあり、これまた、大拍手を頂きました。



Iさん、水を使った新しいマジックも成功しホットした様子でした・・・、



Nさんのオカリナにも、皆さん口ずさんだり、身体でリズムを取ったり、楽しんで頂けた様子でした。



久々の出し物「ムツゴロウどん」を Tさん、Gさん、Kさんで行いましたが、格好はついたかな・・・



Iさんの「安来節」(ドジョウ掬い)も堂に入った踊りになってきました。



おしまいには「ふれあいタイム」をとり、会に参加の皆さんに、玉すだれを一人一人に持ってもらい、阿弥陀様など体験をしてもらいました。

思った通り、皆さん元気な方々で、満足されたようで、楽し気に写真に納まっていました。



魚の形も見事にできました。



途中で約10分の休憩を挟み、皆さんと一緒に、正味約1時間たっぷり、今年最後の公演を十二分に楽しむことができました。